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FECHA: Diciembre 12 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Retornó mal y acuso muerte”  

Criterio “Guadarrama analiza luchar por Pachuca”  

 “Guadarrama quiere ser edil de Pachuca”  

 “Aumentan migración infantil”  

 
“No funciona el sistema de inteligencia”  

 “Fervor Guadalupano”  

 
“No circula”  

El Independiente “Arrepentimiento, devoción y cantos para la Guadalupana”  

La Crónica “Gobernaré Pachuca si encabezo la alianza opositora: Guadarrama”  

 
“Acuerda COP 16 “enfriar” el globo”  

 
“Sin control frontera sur de México: Washington” 

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Meditará Guadarrama contender por Pachuca: Son empresarios, profesionistas, comerciantes y estudiantes 
los que se lo proponen. Tras asegurar que políticos del PRI y PAN lo invitaron para encabezar la candidatura por la alcaldía 

de Pachuca, el senador del PRD José Guadarrama Márquez, señaló que está reflexionando esa posibilidad y que resolverá 

su indecisión en la primera quincena de febrero de 2011. “Son empresarios, profesionistas, comerciantes y estudiantes que 
históricamente han participado con el PRI y el PAN en Pachuca, me han hecho esa reflexión, que desde la capital del 

estado se marque un equilibrio en la política”, expresó. Más que la proposición de Pedro Porras y Aurelio González, 
dirigentes del sol azteca en Hidalgo y Pachuca, respectivamente, el senador dijo que esa reflexión obedece a la invitación 

que a lo largo de tres meses le han hecho personajes políticos y sociales, de quienes no reveló nombres. “Si voy a 

participar por Pachuca es porque estoy seguro que la voy a ganar, pero por ahora voy a tomarme el tiempo suficiente y 
después voy a decidir si voy o no”, expresó. Figurando ya como candidato, José Guadarrama expuso a los medios de 

comunicación locales un proyecto, que según él mejorará la capital hidalguense. Esa proyección será “en aspectos como el 
empleo, tranquilidad y garantía de seguridad para vivir en paz, una educación de excelencia y programas de servicios que 

hagan de Pachuca un detonante en desarrollo y oportunidad en su gente”. Además, añadió que después de que concluya 

las actividades dentro del Senado de la Republica, después del 15 de diciembre, acudirá a las invitaciones que le han hecho 
escuelas, mercados, universidades, colonias y barrios de la capital hidalguense. “No estaba en mi escenario buscar una 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

2 de 6 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
22  

 

candidatura en Pachuca, pero lo que me llama la atención es que hay un fenómeno donde actores fuera del PRD me lo 

están planteando. Interesado, el líder perredista dijo que particularmente estas elecciones serán políticamente clave, pues 

por primera vez en la historia el periodo de gestión será de cuatro años, siete meses y 17 días. “Pueden ser un factor de 
equilibrio y orientación política, en función que el presidente de Pachuca que va a llevar en este periodo, saldrá a la par del 

gobernador”, indicó.  Filiación...JOSÉ GUADARRAMA MÁRQUEZ, senador del Partido de la Revolución Democrática, acudió 
ayer a la sede de la dirigencia estatal perredista para solicitar su afiliación a ese instituto político, luego de que no estaba 

formalmente considerado como militante del sol azteca....AUNQUE ARGUMENTÓ que aún lo está pensando, su ingreso a las 

filas del PRD podría ser un primer paso para la candidatura. (Antonio Alcaraz, página 04) 

Independiente-Sin cabida PRI para políticos improvisados: Omar Fayad: El Partido Revolucionario Institucional 

(PRI) no tiene cabida para políticos improvisados, aseveró el presidente estatal del tricolor Omar Fayad Meneses, durante la 
toma de protesta de Olaff Hernández Sánchez como nuevo titular del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político 

(Icadep). Hernández Sánchez reemplazó en el cargo a José Antonio Larios Jiménez, quien se mantuvo al frente de la 

dependencia desde 2006.  "En el PRI no hay espacio para improvisados, ni para los novatos. Nosotros somos un partido 
que representa a todas las clases y ámbitos sociales porque tenemos la formación", expresó Omar Fayad durante el 

informe de labores 2006-2010 del Icadep. Luego de ello, conminó Olaff Hernández a superar lo hecho por su antecesor, 
que es instruir a mayor número de simpatizantes bajo la doctrina priista.  "Con base en una filosofía política, el priismo está 

llamado a continuar hacia la renovación ideológica y de inclusión de las diferentes expresiones, para avanzar en los 

distintos espacios de representación de la entidad y el país", abundó el también diputado federal. Durante los últimos 
cuatro años egresaron del Instituto ocho generaciones de alumnos mediante la llamada escuela de cuadros, cuyo principal 

objetivo es capacitar con cursos, talleres y conferencias, a militantes en torno a la doctrina priista.  En el marco de esta 
ceremonia realizada en la sede estatal del partido, Fayad Meneses se comprometió con aquellas personas que egresen del 

Icadep, con nivel de excelencia, a ser parte activa de la vida política del PRI. Por su parte, Olaff Hernández Sánchez 
aseguró que los jóvenes deberán aportar toda la capacidad y entusiasmo para alcanzar la transición generacional que 

consolide a ese instituto político como un partido moderno, competitivo y exitoso. "Los egresados del Icadep Hidalgo 

habremos de aportar al Partido nuevas ideas para ser competitivos en el debate político", sostuvo. (Gerardo Neria, página 
06) 

Independiente-JGM: guadarrasmistas anularon 50 mil votos con que hubiera ganado Xóchitl: el senador 

perredista José Guadarrama aseguró 50 mil guardarramistas anularon su voto en la contienda electoral pasada para elegir 
ganador por inconformidad a que Xóchitl Gálvez encabezará la coalición Hidalgo nos une. El dijo que si ese número de 

votos se hubiera sumado a la coalición en que participo el PRD, le hubiera dado el triunfo a la oposición. Detalló que la 
coalición en que participó el PRD con convergencia y acción nacional logró 394 mil 49 votos y la alianza unidos contigo y 

encabezó Francisco Olvera sacó 438 mil 094 sufragios, 44 mil 45 votos más que Xóchitl Gálvez. El ex aspirante a encabezar 
Hidalgo nos une dijo que aún que no logró la candidatura de la coalición, no emprendió una contra campaña con Xóchitl 

Gálvez, ya que su estructura electoral en el estado si votó, pero lo hizo para anularlo. -¿Por qué esa estructura de José 

Guadarrama no votó por su partido? -Nosotros no tenemos 50 mil votos. Estoy diciendo que hubo 50 mil votos los, donde 
cerca de estos 50 mil la gente dijo en el renglón para apuntar a otro candidato, José Guadarrama y fue por inconformidad. 

-Pero si hubieran votado estos por el PRD y Xóchitl, hubiera ganado gracias a José Guadarrama...- no, no, no... No lo estoy 
diciendo de esta manera. Para qué uno sea candidato debe tener la capacidad para encabezar un proyecto, con o sin gente 

que en el proceso, haya estado a favor o en contra.- Pero si hubiera votado su gente por Xóchitl, ¡si hubiera ganado Xóchitl 

con ayuda de Guadarrama!- Yo no quiero hacer elucubraciones. “ Cuando yo fui candidato a gobernador había gente 
haciendo campaña a favor de Murillo y era del PRD y yo debo entender que si era candidato a y quería ganar, debía 

superar esas situaciones y controversias”.  

Milenio-AMLO decidirá si PT va en alianza con el PAN: Tal como en el proceso electoral para Gobernador del pasado 
julio, la decisión de que el Partido del Trabajo (PT) vaya en alianza con el PAN en los comicios de 2011 que renovarán las 

84 alcaldías, dependerá si Andrés Manuel López Obrador lo aprueba, señaló Mariano Torres Lestrade, líder de esa fuerza 
política en la entidad. De acuerdo al dirigente partidista, “López Obrador será de vital importancia, porque hay un ejemplo 

real de lo que pasó en el Estado de México, se ha vinculado la decisión en algunos casos de lo que hemos trabajado y 
analizado”. El Partido del Trabajo en Hidalgo seguirá la línea dictada por el llamado proyecto alternativo de nación, 

emprendido por el ex candidato a la presidencia de la República en 2006, el cual prohíbe aliarse con partidos emanados de 

la derecha, en específico el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN). Además de la 
determinación que tome el ex jefe de gobierno del Distrito Federal, la conformación de un bloque junto Acción Nacional y 

PRD dependerá de “la dirigencia nacional, somos respetuosos, en esta ocasión es un proceso municipal, el cual por 
supuesto tiene relevancia y vamos a caminar conforme lo que establecemos a nivel nacional”, finalizó. (Ángel Cabrera, 
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página 11) 

Milenio-Lujambio busca politizar: Omar Fayad: Omar Fayad Meneses, líder del PRI en Hidalgo, señaló que Ernesto 

Lujambio “ya no es tema” luego de que el secretario de Educación federal calificará al legislador hidalguense como “un 
hombre que vive en la edad de piedra” y que confunde la palabra transparencia con filtración.  De acuerdo al dirigente 

priísta en la entidad, el encargado de Educación en el gabinete de Felipe Calderón tiene la intención de politizar el tema con 

el PRI de Hidalgo, por lo cual, “no voy a seguir el estilo de ellos de litigar en los medios, evidentemente lo que está 
haciendo es politizar las cosas, por eso no le tengo aclaración alguna”. A decir del ex alcalde de Pachuca, Ernesto Lujambio 

recibe información y tiene conocimiento de quienes están en las listas de la Secretaría de Educación Pública, “ni me voy a 
ponerle a decir cuál es el mecanismo a través del cual el recibe toda la información”. Fayad Meneses abundó: “no voy a 

caer en su provocación de otra cortina de humo alrededor del asunto principal, ya les compre la primera, la aclaré, todo 
gira alrededor de que hay una acusación muy sería de las campañas y de la intromisión del gobierno federal en los asuntos 

políticos de Hidalgo”.  Para el líder del PRI, el principal tema en Hidalgo es la imputación que pesa sobre los principales 

líderes de Acción Nacional en la entidad, quienes están acusados de proponer un cambio de delgados federales a causa de 
que no apoyaron en el pasado proceso electoral a la ex candidata Xóchitl Gálvez.  Por lo cual, no reaccionará ante las 

declaraciones del secretario de Educación “no tengo una reacción, porque mi intensión no es polemizar con Lujambio, va a 
ser un tema que se va a profundizar cuando los autoridades competentes investiguen el asunto, entonces, creo que no es 

el momento, porque no quiero estar a dimes y diretes de me dices y te contesto”. A su parecer, “ya dije lo que tenía que 

decir, lo hice con toda puntualidad, pero ya, porque el tema volverá a ser, ni en señalamientos ni insultos, sino hasta que 
tenga que comparecer el que tenga que hacerlo en la fiscalía”. Omar Fayad esperará hasta que las instituciones electorales 

aclaren lo expuesto por los líderes panistas en la entidad, así como por el secretario de Educación Ernesto Lujambio.  
“Cuando se presenten las pruebas veremos, ahora ya no tengo nada que señalar, nos volveremos a ver cuando se rindan 

las declaraciones correspondientes y cuando se ventilen los asuntos con las autoridades”, refirió.  (Ángel Cabrera, página 
11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se generó información”  

P L A N O        E S T A T A L  

Sol de Hidalgo-Licitaciones para hidalguenses: Un 92 por ciento de las licitaciones que concursa la Secretaría de 

Obras Públicas, Comunicaciones, Transportes y Asentamientos son ganadas por constructores hidalguenses y el resto la 
obtienen inversionistas foráneos. Así lo apuntó el titular de la dependencia, Cuauhtémoc Ochoa, quien aseveró que aunque 

existen comentarios en relación con la asignación de obras, la verdad es que sólo son razones de solvencia técnica y 

económica de los trabajos por efectuar, las que se determina al ganador. "Nosotros contamos con un comité técnico que 
lleva a cabo la evaluación. Además, está la Contraloría estatal y la Secretaría de la Función Pública cuando son licitaciones 

federales. Intervienen varias dependencias de gobierno en el momento de la apertura de los paquetes económicos y, 
bueno, así es como trabajamos. Esa ha sido la instrucción del gobernador Miguel Osorio", explicó Cuauhtémoc Ochoa.. 

NINGÚN SEÑALAMIENTO Por ello, dijo, hasta el momento no ha existido ningún señalamiento de corrupción en cuanto a la 
asignación de obras en la Secretaría, "y creo que es una responsabilidad que debemos cuidar y hacerlo de la mejor 

manera", señaló el funcionario estatal. (redacción, Ojo Política) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Baja asistencia de peregrinos por frío y crisis: Las bajas temperaturas de los últimos días, así como la falta 

de recursos económicos fueron las principales causas por la que la afluencia de fieles a la Virgen de Guadalupe disminuyó 

en casi 10 mil personas en comparación con 2009. En el 479 aniversario de la aparición de la Virgen de Guadalupe en el 
cerro del Tepeyac, más de 30 mil fieles se visitaron a la Basílica Menor de Nuestra Señora de Guadalupe de Pachuca, mejor 

conocida como La Villita.  Desde la noche del viernes, docenas de peregrinaciones procedentes de varias partes del estado 
y de la república llegaron hasta el templo, símbolo de la adoración mariana en la capital del estado. Ahí, grupos de más de 

100 personas en caravanas desde Actopan, Ixmiquilpan, Zimapán, Chapantongo, y desde la Huasteca, se mantuvieron 

hasta casi la medianoche para cantarle Las Mañanitas a la Virgen. Con pocos pesos en la bolsa, pero mucha fe, los 
peregrinos señalaron que a pesar de la época de crisis, las bajas ventas de comerciantes, el mal año por la inseguridad y el 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

4 de 6 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
44  

 

clima de los últimos días, el acto de fe del 12 de diciembre estaba por encima de todo. Según estimaciones de la Secretaría 

de Seguridad Pública, Tránsito y Protección Civil Municipal de Pachuca, se espera que sean un total de 40 mil personas en 

los últimos tres días en Pachuca. Para la seguridad de lo peregrinos se montó un operativo de seguridad especial con la 
participación de 400 policías municipales.  Desde las primeras horas de ayer se cerró la circulación vehicular en la avenida 

Juárez a la altura del Parque del Maestro y el Parque de Charro, en el tramo que comprende de la calle General Ignacio 
Mejía hasta la 12 de Octubre. La vialidad permanecerá cerrada hasta las 06:00 horas de la mañana de este lunes. También 

se bloqueó el paso a los automóviles en las calles de Vicente Segura y Samuel Prieto. La faceta comercial de la celebración, 

como es costumbre, se estableció sobre la avenida Juárez, donde unos 100 puestos de comida, artesanías, ropa y juegos 
de feria, entre otros, se establecieron. Desde el bulevar Felipe Ángeles y por las calles de Guerrero, Vicente Segura y 

Revolución se pudo observar el paso de docenas de peregrinaciones, que cargaban la imagen de La Morenita hasta el 
recinto mariano. Algunos creyentes realizan diversas mandas como llevar una antorcha encendida. Algunas de las 

peregrinaciones estaban escoltadas por mariachis, tríos norteños y bandas de viento, quienes marchaban mientras 
ejecutaban canciones tradicionales.  Desde el viernes, en La Villita se retiraron las bancas tener un mayor espacio para 

recibir a los visitantes. Docenas de altares fueron dispuestos a lo largo de los costados de la iglesia. “Venimos como cada 

año desde Puebla, con mucho cariño, para adorar a la virgencita. Nosotros somos de acá, de Pachuca, venimos cada 12 
para agradecerle que nos cuida”, dijo Héctor Rodríguez, un devoto que viaja con sólo diez compañeros en una pequeña 

peregrinación escoltada por una camioneta pick up.  Para Julia Mendoza, de 19 años, la fe católica vive momentos de crisis. 
Reconoce que “la modernidad, los medios de comunicación y el internet aleja a los más jóvenes del culto cristiano”, dijo.  

(Gustavo Godínez, página 06) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-En Cancún se pudo, presume el Presidente: En la COP-16 triunfaron la buena voluntad y la responsabilidad 

humana, por lo que los Acuerdos de Cancún inician una nueva historia de cooperación ante el cambio climático, que superó 
tensiones y desencuentros, aseguró el presidente Felipe Calderón. Luego de que se aprobaron los primeros acuerdos en la 

madrugada del sábado y ante los delegados en la sesión plenaria, el mandatario se congratuló. “Dije que Cancún podía, y 

la verdad es que Cancún pudo. Cancún podía sacar acuerdos, y Cancún sacó acuerdos. Cancún podía iniciar una nueva era 
de combate, junto y corresponsable al cambio climático, y lo está logrando”. Una vez que prosperó la decisión de no 

detenerse ante la renuencia de Bolivia a avalar el consenso, el presidente Calderón entró al salón a las 3 y media de la 
mañana, cuando aún no finalizaba la plenaria. Dijo que los actores relevantes muestran actitudes más constructivas, 

aunque “el panorama aún se ve brumoso y difícil”, pero aseguró que en Cancún se recuperó la confianza en el 

multilateralismo y que “la esperanza ha vuelto” para lograr acuerdos respecto al cambio climático y “me atrevo a decir, en 
muchas otras materias que también requieren confianza y que también requieren esperanza, de nuestros problemas 

globales”. Cuando a pesar de la oposición expresada por Bolivia se aprobó el “consenso” ante los Acuerdos de Cancún 
mientras el jefe negociador calificaba tal hecho de un atentado contra las reglas de la Convención, el presidente Calderón 

aseguró que México había seguido “escrupulosamente” las reglas. Además justificó que “actuar ahora hasta el límite que el 

consenso permite no cancela, ni debe cancelar, no nos lo permitamos, nuestra exigencia ni nuestro nivel de mayor 
ambición”, indicó luego de felicitar a loa ministros y a su canciller Patricia Espinosa. A partir de los desencuentros 

registrados en Conferencias vividas, dijo, se había dañado enormemente la confianza de todos. “La inercia de esa 
desconfianza llevaba a la parálisis y, sobre todo, a un preocupante sentimiento de incapacidad colectiva ante la 

avasalladora realidad del cambio climático”. Según el presidente Calderón, “contra todo pronóstico” hubo un proceso 
incluyente de negociación y calificó de inéditas algunas acciones para poner en marcha los compromisos de Convención 

Marco suscrita en 1992, que permitirán actuar de inmediato e “iniciar una nueva era de cooperación en el cambio climático. 

Hoy damos los primeros pasos de este largo, pero renovado camino”, dijo. Y parafraseando a la representante de 
Colombia, dijo que un buen acuerdo es aquel en el que todas las partes quedan igualmente insatisfechas. Por lo que con 

los precedentes y las desconfianzas con las que llegó a la COP 16, los delegados lograron “un verdadero éxito” porque, a 
pesar de todo, hubo acuerdo en una serie de tareas comunes. En primer lugar mencionó el hecho de que por primera vez 

se estableció la meta común de mantener por debajo de dos grados centígrados el incremento de la temperatura de la 

tierra e incluso revisar esa meta a partir de evidencias científicas, así como plasmar en el documento los compromisos 
voluntarios de mitigación lo que, aseguró, superan las metas de reducción de emisiones de carbono establecidas en el 

Protocolo de Kyoto. “Aquí nadie, nadie ha renunciado a nuestro indeclinable objetivo de lograr un nuevo periodo para el 
Protocolo de Kyoto, a través de acuerdos vinculantes”, dijo, par luego admitir que “somos conscientes de que es menos de 

lo que se requiere”. El presidente Calderón también enumeró otros logros como los esquemas de apoyo a gastos de 
adaptación para países pobres, la transferencia de tecnología, la creación de centros de investigación y tecnología en países 
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en desarrollo, en lo que México se compromete a establecer uno por su cuenta. “Cancún ha sido un logro también”, indicó 

el mandatario mexicano, por los fondos de arranque rápido por 30 mil millones de dólares, de aquí a 2012 y aunque se 

quedaron en compromisos para posterior acuerdo, el Fondo Verde, y la movilización de 100 mil millones de dólares 
anuales, a partir de 2020, para acciones de mitigación y adaptación en países en desarrollo. Reiteró además que uno de los 

mayores logros de Cancún fueron los mecanismos para reducir las emisiones por deforestación y degradación de suelos 
(REDD), con respeto a las comunidades indígenas.  (Lorena López, página 18) 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que este lunes la Dirección de limpia de la alcaldía de Pachuca suspenderá el servicio de recolección de basura en al 
menos 18 colonias de la capital hidalguense. Sin embargo, se informó que esto es porque a los trabajadores de esa 

dirección les darán el día, para reponer el domingo 12 de diciembre. Y es que la fe mueve montañas, pero no recoge 
basura. 

Que el senador perredista José Guadarrama Martínez anunció que competirá por la Presidencia municipal de Pachuca 
en las elecciones del próximo año. Y es que confesó que recibió la invitación por parte de la dirigencia estatal del sol 

azteca, lo que se suma al apoyo de priistas y panista de la entidad, como el mismo dijera hace unos meses. El senador está 
tan seguro de su triunfo que asegura que va por todo pues si no, no se lanzaría, dice. 

Que finalmente a Cecultah se le prendió el foco y ya eligió a la empresa que instalará el sistema de alumbrado de la 
Catedral de Tulancingo. Y es que tras varios meses de retraso en las obras de remodelación del recinto se gastarán 3 

millones de pesos que pudieron perderse debido a la desidia del Cecultah. Tal parece que en Nicolás Bravo ya escucharon 
las últimas campanadas del año… de gobierno. 

Que Tizayuca ya se metió en problemas económicos y la cuesta de enero se les adelanto. Y es que tuvo que pedir 
préstamos bancarios para pagar el aguinaldo a los más de 700 trabajadores municipales, el Presidente municipal decidió 

eliminar 20 puestos de trabajo. Lo peor es que los habitantes no están conscientes de esto y sólo 600 personas han 
regularizado el pago del impuesto predial. 

 
 (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

"Es el colmo que se importen camiones articulados para abastecer el metrobús en la Ciudad de México así como en 

Guadalajara." Aunard de la Rocha, secretario de Desarrollo Económico, habla sobre la construcción masiva de camiones 
DINA para abastecer a las redes de Metrobús. 

"hemos modificado la vida de más menores quienes han encontrado un hogar, cuando anteriormente no tenían más 
alternativa que la institucionalización." Irma Galland De la Barrera, directora de la Casa Cuna del Sistema DIF Hidalgo, 

explica el aumento de adopciones de niños en el estado. 

"Yo no ando buscando la candidatura, me la están ofreciendo los actores políticos, los actores que votan, yo tengo esa 

tranquilidad." José Guadarrama Márquez, senador por el PRD, declara que él no pide ser candidato, sino que se lo han 
solicitado cientos de personas. 

 (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Para evitar filtraciones a la prensa sobre la Ley de Egresos de 2011, los diputados de la 

Comisión de Hacienda pactaron no dar información…. ¿Dónde está la transparencia?... (redacción, primera plana) 
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Uno más uno-Pachuquillas: Tras festividad del 12 de diciembre en la capital de Pachuca, se espera que haya control de 

las autoridades correspondientes por lo que respecta a los comercios situados en la Villita, pues cada año los vendedores 

“hacen su agosto” al abusar de los fieles que asisten, sobre todo en los alimentos, porque llegan a cobrar hasta el 100% 
más del costo real… (redacción, primera plana) 

Milenio-El patinazo… 

JOSÉ GUADARRAMA, senador del PRD, quien anuncia, ahora sí, su convicción de contender por la Presidencia municipal 
capitalina. Y aunque asegure que tiene la venia de los tres partidos principales y que ganará, todos lo ven como el 

candidato que se quiere subir a los hombros de los gigantes. ¿Será? 

sube DAMIÁN CANALES, secretario de Seguridad Pública estatal, se lleva las palmas esta semana por el anuncio de la 

implementación del Centro de Formación Policiaca, con el cual Hidalgo contará con una de las mejores policías del país por 
su formación. Y es que se invertirán 400 mil pesos por elemento. 

baja PEDRO PORRAS, líder estatal del PRD, disminuye su popularidad pues las pugnas internas en el sol azteca aumentan 
y él se mantiene lejos de todos los problemas tribales en la institución. ¿Será que está muy seguro de su cargo o de plano 

no le importa porque si tiene su aviaduría?  

(redacción, página 03) 
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